



三重とこわか国体 & 三重とこわか大会ニュース

しっとこ!とこわか 最終回

未来に輝け!さらなるスポーツ振興に向けて

問い合わせ 総務企画課 ☎229-3373 FAX229-3260



今秋、三重県で開催を予定していた三重とこわか国体・三重とこわか大会は、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い中止が決定され、6年後への延期申請も見送られることになりました。両大会の開催に向け、多くのご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。



開催に向けての多大なサポート、ありがとうございました! /

市民ボランティアの皆さん



津市独自のファミリーボランティアを含む1,163人の皆さんにご登録いただき、事前イベントでのPR活動や、とこわかダンスの普及などに尽力していただきました。

幼稚園・小中学校などの皆さん



市内の幼稚園や保育園、小中学校の運動会でとこわかダンスを練習したり、手作り応援のぼり旗の制作に取り組んだり、選手の皆さんを温かく迎えるための準備をしてくれました。

高校生・大学生の皆さん



競技会場での大会運営補助に向けた準備や、とこわかダンスの披露、歓迎のぼり旗のデザイン、出場選手等に提供する弁当メニューの考案などを行ってくれました。

企業・団体の皆さん



市内の企業や団体の皆さんから、コロナ対策用の消毒液や協賛車両など多くの協賛品をいただくとともに、国体・大会のPR活動にご協力いただきました。

津市は、国体・大会に向けて積み上げてきたスポーツ関係団体等の取り組みを絶やすことなく、競技スポーツ・障がい者スポーツ・生涯スポーツのさらなる振興に取り組んでいきます。